



LOGROÑO COMARCA DE LOGROÑO CALAHORRA ARNEDO ALFARO NÁJERA HARO RIOJA ALTA

Buscar



Portada / Actualidad / "FEDER 2014-20 favorecerá la creación de empleo y el desarrollo económico de La Rioja con 73,2 millones"

"FEDER 2014-20 favorecerá la creación de empleo y el desarrollo económico de La Rioja con 73,2 millones"



Fuente: Gob. La Rioja. El presidente riojano destaca que "los fondos europeos han supuesto un revulsivo para nuestra región", que aumenta un 30,71% las ayudas.

Published in **Actualidad**

Print

Email

Rate this item



Tagged under

Gobierno de La Rioja,



ESRIOJA.ES

www.esrioja.es

El presidente del Gobierno de La Rioja, Pedro Sanz, ha afirmado hoy que el nuevo programa operativo FEDER 2014-2020 "favorecerá la creación de empleo y el desarrollo económico de nuestra región con los 73,2 millones de euros que recibirá de los fondos europeos". Estas declaraciones las ha realizado en su intervención durante el acto de lanzamiento del nuevo programa operativo, celebrado esta mañana en Riojaforum y en el que han participado la secretaria de Estado de Presupuestos y Gastos, Marta Fernández Currás; la consejera de Administración Pública y Hacienda, Concepción Arruga, y el Jefe de Unidad de España de la Dirección General de Política Regional y Urbana (Comisión Europea), Aderito Pinto.

Pedro Sanz ha destacado que La Rioja recibirá un 30,71% más de fondos que en el anterior período de ejecución 2007-2013, "por la buena negociación del Gobierno de España y la eficaz gestión del Gobierno de La Rioja en los programas precedentes". En este sentido, ha señalado que "los fondos europeos han supuesto un revulsivo para el desarrollo de La Rioja", con tres etapas diferentes. En el período 2000-2006, el objetivo fue la construcción de infraestructuras. Entre 2007-2013, se puso el acento en el área de I+D+i. Y en el nuevo programa, ha dicho, "las políticas estarán orientadas a proyectos que generen cierto impacto y supongan un salto cualitativo".

Además, ha destacado que el Programa Operativo FEDER de La Rioja 2014-2020 ha sido el primero de una región de España que ha aprobado la Comisión Europea, "lo que supone un reconocimiento a la gestión del Gobierno de La Rioja y un espaldarazo a nuestra labor. Es también un acicate para redoblar nuestros esfuerzos, porque sabemos que se puede hacer más y, de hecho, ya hemos empezado a hacerlo". En este sentido, ha apuntado que el nuevo programa estará dirigido a consolidar la I+D+i en La Rioja y fomentar la cooperación entre las pymes, así como a completar las vías verdes que actúan como recurso de dinamización turística y a operar en La Fornera como apoyo a las líneas de investigación de flora y fauna.

Programa Operativo FEDER La Rioja 2014-2020

El Programa Operativo FEDER La Rioja 2014-2020 cuenta con cuatro grandes prioridades, que persiguen promover la competitividad y la convergencia, centrando el gasto en la investigación, la innovación y el apoyo a las pymes:

- Potenciar la investigación, el desarrollo y la innovación y fomentar la cooperación entre actores.
- Mejorar el acceso a las tecnologías digitales, especialmente en los ámbitos del aprendizaje y la salud online.
- Mejorar la competitividad del sector empresarial riojano, especialmente de sus pymes.
- Facilitar la transición energética con la reducción de las emisiones de gases con efecto invernadero, el aumento de la eficiencia energética y la protección del medioambiente y sus recursos.

Pedro Sanz ha subrayado el esfuerzo que el Gobierno de La Rioja ha realizado para concentrar la mayor parte de la inversión, en concreto el 92% de los recursos FEDER, en estos cuatro primeros objetivos temáticos cuando la concentración mínima exigida era de un 80%. Como ha indicado, cada uno de estos objetivos temático establece distintas líneas de acción para alcanzar una serie de retos con los que se busca impulsar el desarrollo económico sostenible de la región. En concreto, los principales objetivos específicos son los siguientes:

1. Fortalecer las instituciones de I+D y crear y consolidar las infraestructuras científicas y tecnológicas: el reto para 2023 es que el gasto en I+D+i de la Administraciones Públicas alcance los 21,7 millones de euros.
2. Impulsar y promocionar actividades de investigación e innovación por las empresas, y apoyar la creación y consolidación de empresas innovadoras: como retos se ha marcado que el 26% de las empresas de más de 10 empleados realicen innovación tecnológica y conseguir ampliar el retorno de fondos del Programa Horizon 2020 de los 4,8 millones actuales a 6,2 millones.
3. Transferir y difundir la tecnología y cooperación entre empresas y universidades y centros de investigación: se busca conseguir que el 100% de las

- empresas formen parte de un clúster, aumentar el gasto en biotecnología hasta los 8,8 millones y que el gasto en I+D de las empresas del sector agroalimentario represente el 16,7% del total del gasto industrial en I+D.
- 4. Promover el crecimiento y la consolidación de las pymes, mejorando su financiación, tecnología y acceso a los servicios avanzados: como objetivos recoge alcanzar las 1.600 empresas exportadoras y que el 23% de las mismas realicen innovaciones no tecnológicas (actualmente lo hacen el 19,85%).
- 5. Avanzar en la evaluación y mejora de la eficiencia energética de las empresas, sobre todo de las pymes: el objetivo es reducir la emisión de gases invernadero de 76,1 a 70,13 Ktn de CO2 y el consumo de energía eléctrica de 251,53 a 231,8 Mwh/miles de euros de CO2.
- 6. Aumentar el uso de las energías renovables: de forma que acaben representando el 20% del consumo energético final.
- 7. Proteger, desarrollar y promover las áreas naturales, sobre todo aquellas con interés turístico: con el objetivo de aumentar la población conectada por la red regional de senderos y vías verdes hasta los 170.000 habitantes.

Iniciativa Pyme

Por último, Pedro Sanz se ha referido a la Iniciativa Pyme, "que permitirá a nuestra región disponer de más de 6 millones de euros, procedentes de FEDER, para facilitar créditos a las empresas que, aún siendo viables, sobrepasen los niveles de riesgo establecidos por la banca". En La Rioja, unas 250 pymes podrán beneficiarse de esta iniciativa, "que pone de manifiesto la apuesta del Gobierno de La Rioja por beneficiar a las pequeñas y medianas empresas, teniendo en cuenta que las empresas con menos de 10 empleados suponen el 95,1% del tejido empresarial riojano".

La Iniciativa Pyme es un instrumento pionero, impulsado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) en su Programa Operativo 2014-2020, con la participación del Banco Europeo de Inversiones (BEI), la Comisión Europea, el Ministerio de Hacienda y las comunidades autónomas. El objetivo de esta medida es mejorar el acceso a la financiación de las empresas pequeñas europeas con problemas de liquidez. Para ello el Banco Europeo de Inversiones avala parte del riesgo que supone la concesión de créditos, de tal manera que las entidades financieras pueden ampliar y abaratar su oferta de liquidez para proyectos empresariales.

El presidente del Gobierno de La Rioja ha indicado que la previsión es que los 6 millones iniciales se conviertan en una cantidad que oscilará entre los 25 y los 31 millones de euros, gracias al efecto multiplicador de la inversión privada prevista en préstamos a las pymes, que ayudará a dinamizar la economía regional.

Fuente: Gob. La Rioja



0



+1

RELATED ITEMS

- Nathalie Beaucourt y Angélica García, 'Chef ideas', MASA y Motostudent: Premios a la Innovación 2014
- La Rioja garantizará que las nuevas plantaciones de viñedo se destinen a vinos amparados por DO o IGP
- El Victoria se reinventa en su Hotel ibis Styles con habitaciones tematizadas de las marcas de calzado de Arnedo
- En 2014 aumentaron las solicitudes de arbitraje de consumo un 10% respecto al año anterior
- Nieto destaca el dispositivo de Salud para dar respuesta a los riojanos con problemas de adicciones

LATEST FROM ESRIOJA.ES

- Hoy se presentan los libros "Palabras mayores: un viaje por la memoria rural" y "La memoria viva de las palabras"
- Kids&Us celebra sus 5 años con Mario Palacios y Francis Paniego
- El Museo de La Rioja acoge la exposición "Informadores Gráficos 2014"
- Viñedos de Sefarad y el Itinerario Cultural del Vino se unen para crear nuevos proyectos
- Concha Andreu: "Sanz, de manera acelerada, se ve obligado a plantear un parche"

[back to top](#)

Confirmar

Utilizamos cookies para mejorar tu experiencia con nosotros. Al utilizar nuestros servicios, aceptas el uso de [Más información](#)llas.